



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

NOTA DE PRENSA

LA FARMACIA ANDALUZA OTORGA SU MÁXIMA DISTINCIÓN A ANTONIO JOSÉ RUIZ MOYA, ANTIGUO PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CEUTA

- **El acto de entrega ha tenido lugar en la sede del Colegio de Farmacéuticos de Granada, provincia natal del homenajeado**
- **Desde 1988 hasta este año ha ostentado el cargo de máximo representante de la corporación farmacéutica ceutí**
- **El Colegio de Farmacéuticos de Ceuta tuvo un papel destacado en la extinta Federación de Colegios de Andalucía, Ceuta y Melilla, germen del actual Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos**

Jueves, 29 de junio de 2017.- El Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF) ha otorgado su máxima distinción –la Medalla de Honor de la institución–, a Antonio José Ruiz Moya, quien hasta hace escasos meses ha sido presidente del Colegio de Farmacéuticos de Ceuta.

El acto de entrega de este reconocimiento ha tenido lugar en la sede del Colegio de Farmacéuticos de Granada, provincia natal del homenajeado (es oriundo de Huéneja) y en cuya universidad se licenció en Farmacia, obteniendo años más tarde los títulos de Especialista en Análisis y Control de Drogas y Medicamentos y Diplomado en Sanidad.

Funcionario de carrera, Ruiz Moya fue director del Laboratorio de Salud Pública de la Dirección Provincial de Ceuta desde 1984 hasta la transferencia de las competencias a Sanidad, desempeñando desde ese momento y hasta mayo del 2017 la Jefatura de Análisis y Control de estupefacientes de tráfico ilícito en el Área Funcional de Sanidad, dependiente de la Delegación del Gobierno en Ceuta. Además, desde 1983 es titular de la oficina de farmacia de la calle Jáudenes de Ceuta.

Su trayectoria profesional también ha estado estrechamente ligada al ámbito de la atención farmacéutica y la docencia. En este sentido, destaca la dirección de los primeros cursos sobre drogadicción que se organizaron en su tierra de adopción, y en

los que participaron destacados ponentes nacionales e internacionales, y la coordinación llevada a cabo en los cuatro cursos de Diplomados en Sanidad organizados por la Escuela Nacional de Sanidad en Ceuta.

En lo que respecta a su faceta institucional, desempeñó el cargo de presidente de la patronal farmacéutica durante 8 años y secretario del Colegio de Farmacéuticos de Ceuta desde 1985 hasta 1988, año en el que fue elegido presidente, puesto en el que ha permanecido hasta este mismo año. Cabe recordar el destacado papel que tuvo el Colegio de Ceuta en el germen del actual CACOF, la extinta Federación de Colegios de Andalucía, Ceuta y Melilla, creada en 1978, para cuyos impulsores tuvo especiales palabras Ruiz Moya en su discurso de agradecimiento.

Durante su periodo en la Junta de Gobierno del Colegio ceutí, Ruiz Moya fue consejero del Pleno del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, perteneciendo a diversas Comisiones como la Autonómica y la de Farmacias Militares. Por su labor y compromiso con la profesión farmacéutica ha recibido distinciones como el Escudo de Oro del Colegio de Farmacéuticos de Ceuta o la Placa de Plata del Consejo General.

En otro plano cabe destacar que es padre de cinco hijos (dos de ellos farmacéuticos), posee conocimientos superiores de Árabe Clásico y ha sido conferenciante habitual sobre Federico García Lorca, siendo además especialista en Flamencología. Amante de la historia, actualmente investiga sobre la farmacia ceutí a través de los tiempos.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)